

APPEL À LA PARTICIPATION CITOYENNE : ÉLECTIONS EUROPÉENNES 2024

Jean-Philippe Grand, conseiller municipal groupe « Rassemblement citoyen de la gauche et des écologistes »

En ces temps d'incertitudes et de défis majeurs, il est crucial de rappeler ce qu'est l'Union Européenne. Née des cendres de la Seconde Guerre mondiale, elle incarne un espace de paix et de coopération entre les nations, une union où les citoyens et citoyennes ont choisi de vivre en harmonie, défendant des valeurs démocratiques et humanistes.

L'Union Européenne intervient dans de nombreux domaines pour protéger sa population : économique, social, agricole, environnemental, et bien d'autres encore. Ses institutions, telles que la Cour européenne de Justice, la Banque centrale européenne, et le Parlement européen, sont des piliers de cette protection.

Le 9 juin prochain vous élirez vos représentant-e-s au Parlement européen, à la proportionnelle à un seul tour.

Être inscrit sur les listes électorales est crucial pour participer à ce processus démocratique.

Vérifiez votre inscription sur

<https://www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/R51788> et inscrivez-vous si nécessaire sur

<https://www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/R16396>

Pourquoi cette élection est-elle si importante ? Parce qu'elle dessinera notre avenir commun, déterminera les actions face à l'urgence climatique, à la menace de guerre, à la montée des extrêmes et aux inégalités croissantes. Nous appelons à une action européenne urgente pour une Europe de la paix, durable et solidaire, préservant notre planète pour les générations à venir et protégeant les plus vulnérables.

Votre vote compte. Engagez-vous pour une Europe meilleure, pour un avenir plus sûr. Soyons les architectes du changement.

#VotezEuropéen

Pour nous contacter : rcge.orsans@gmail.com